

令和3年6月死亡事案について

1 事案の概要

令和3年6月22日午後1時20分頃から1時47分頃までの間（警察発表による）、実母が本児を自宅クローゼット内にしつけのため監禁した結果、意識不明となり、実母より119通報を受けた救急隊員が病院に搬送したが、翌23日に本児の死亡が確認された。

実母は、6月22日午後5時4分に緊急逮捕されている。

2 世帯構成（2人世帯）

- ・ 実母 20歳 無職
- ・ 本児 2歳5か月 未就園

3 札幌市（区役所）の対応経過の概要

- ・ 本年3月に札幌市に転入。
- ・ 転入元の自治体から、本世帯の支援経過に係る情報提供あり。泣き声通報歴はあるものの虐待の事実はなかった旨を確認した。
- ・ 緊急性を伴うケースとしての情報提供ではなかったが、若年かつ実母と児の2人世帯であることも考慮し、実母との関係構築と子育て状況の確認が必要と判断し、積極的な接触を図ることとした。
- ・ 4月から6月にかけて、健康・子ども課の職員等が複数回の面談を実施し、生活や育児の状況確認を行ったり、保育園の入園に向けた情報提供を行った。
- ・ 上記対応において、実母から本児への虐待が疑われる事実は確認できず、近隣住民からの虐待通報などはなかった。
- ・ 児童相談所における本世帯の取扱いはない。

※今回の児童福祉部会は公開で行うため、個人情報に係る部分は記載しておりません。